

1. Kreisklasse D/H

TV Aschhausen : TSG Husbäke
Freitag, 01.10.2021, 20:00 Uhr

9:1 Auswärtssieg in der 1. Kreisklasse D/H für die TSG Husbäke

Kurz und schmerzlos den Auftrag ausgeführt - So könnte man den Auswärtserfolg der TSG Husbäke im Spiel der 1. Kreisklasse D/H beim TV Aschhausen beschreiben, der schon nach 1,5 Stunden feststand. Anzumerken gilt, dass die Gäste das Spiel am Freitagabend mit einem Ersatzspieler bestritten. Das Satzverhältnis von 29:5 zeigt beim deutlichen 9:1-Erfolg eindrucksvoll den klaren Spielverlauf.

Mit den Eingangsdoppeln ging es los. Lange mit Denker / Bührmann kämpfen mussten Kubiack / Werner in einer engen Partie bei ihrem 3:2-Erfolg. Die richtige Taktik fehlte nachfolgend Viereck und Hohnholt bei ihrer 0:3-Niederlage gegen Drees und Eilers von Beginn an. Werner / Warnken bekamen ihre Gegner Bischoff / Last beim deutlichen 0:3 nie in den Griff. Nach den anfänglichen Partien gingen nun der Topspieler des Gastgebers und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 1:2 an den Tisch. Die richtige Taktik fehlte dann Uwe Kubiack bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Uwe Eilers ab Ballwechsel 1. Beim 4:11, 9:11, 8:11 gegen Thomas Drees fand Tim Werner von Anfang an kein Mittel, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Wenig später ging das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 1:4 an den Tisch. Kaum Chancen hatte Horst Viereck beim 0:3 gegen seinen Kontrahenten Jonas Bischoff. Wenige Chancen hatte Andreas Hohnholt beim 9:11, 11:13, 9:11 gegen seinen Kontrahenten Rainer Denker. Gute Nerven brauchten die Spieler hierbei insbesondere gegen Ende der Sätze, die alle mit nur zwei Punkten Unterschied endeten. Im Anschluss war dann das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 1:6 an der Reihe. So gut wie gewonnen schien das Spiel von Jan Werner gegen Peter Last, als es zwischenzeitlich 2:0 hieß. Am Ende hatte Peter Last jedoch die richtige Taktik gefunden und siegte noch mit 12:10, 11:8, 7:11, 6:11, 12:14. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Unterschied endete. Beim 0:3 gegen Uwe Bührmann fand Bent Warnken von Anfang an kein Mittel, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Beim Stand von 1:8 gingen die Spitzenspieler in die Box. Uwe Kubiack hatte gegen Thomas Drees bei seiner Drei-Satz-Niederlage nichts auszurichten. Mit dem letzten Match des Tages fand ein rückblickend eher einseitiger Mannschaftskampf sein Ende.

Nach dieser Niederlage der Heimmannschaft geht es nun im nächsten Spiel am 15.10.2021 gegen den TuS Ofen, während die TSG Husbäke am 15.10.2021 gegen die TSG Westerstede IV antritt.

Punkte:

TV Aschhausen

Doppel: Kubiack / Werner (1), Viereck / Hohnholt (0), Werner / Warnken (0)

Einzel: U. Kubiack (0), T. Werner (0), H. Viereck (0), A. Hohnholt (0), J. Werner (0), B. Warnken (0)

TSG Husbäke

Doppel: Drees / Eilers (1), Denker / Bührmann (0), Bischoff / Last (1)

Einzel: T. Drees (2), U. Eilers (1), R. Denker (1), J. Bischoff (1), U. Bührmann (1), P. Last (1)